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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ 

 
ATA Nº 078/2021 DA 76ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI,  
 
 
Aos 19 dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte um, às 08:30, reuniram-se 
virtualmente os membros do Conselho Administrativo: Sras. Margarida Hass, Iara Cristine de 
O Hoepfner, Irene F. Barbosa dos Santos e Luciana Hulb Nardo e o Sr. Francisco Xavier 
Soares Filho e a Diretora Executiva do IPESI.  Na ausência da Presidente do conselho e seu 
vice a Diretora Executiva a Sra. Wilmara Jaqueline M Pitta deu início a reunião, 
cumprimentando a todos.  A Diretora inicia a reunião, comentando sobre o fato da falsificação 
ocorrida na caixa econômica. Informou que o valor já foi ressarcido e que se trata de uma 
quadrilha do Nordeste que está aplicando este golpe em vários RPPS. E que em Santa 
Catarina teve RPPS que teve valores consideráveis desviados. Após a Diretora passa a 
explanar sobre o relatório de gestão de investimentos relativo ao mês de outubro. E que 
infelizmente fechou em queda novamente. Informa que fechamos o mês com R$ 113 milhões. 
Passa a discorrer sobre o valor aplicado em cada seguimento. Renda fixa R$ 73.657 milhões 
– Fundos Multimercado R$ 10.903 milhões – Renda Variável R$ 18.633 milhões – 
Investimentos no Exterior R$ 10.109 milhões.  Neste instante a Diretora explica que no valor 
de R$ 94 mil em conta corrente consta contabilmente os R$ 88. Mil relativos ao golpe sofrido. 
E que esse valor foi considerado para que o mês pudesse ser fechado. E que agora em 
novembro já estava regularizado. Fechando o mês com queda o instituto apresentou um 
retorno negativo de R$ -2 milhões. Informa que a prévia de novembro até a presente data 
encontrasse com os rendimentos positivos, mas que teremos que aguardar o fechamento para 
saber o resultado.  Em seguida a Diretora passou a explanar sobre os segmentos que deram 
positivos em outubro. Sendo eles: FI BB Perfil, Caixa Bolsa Americana e BB Alocação ETF 
IE. A Diretora informa que o retorno acumulado do ano está em R$ -1.300 milhões. A meta 
acumulada do ano está em -1,08%. A Diretora comenta que espera que o mercado reaja 
nesses dois últimos meses do ano, para que possamos recuperar um pouco dos rendimentos. 
Em seguida informa sobre a rentabilidade atingida de cada FI. Neste instante o Sr. Francisco 
faz um comentário que está questionando a rentabilidade negativa do FI em tecnologia. Isso 
devido ao fato que os FI em tecnologia tiveram uma significativa alta em outubro. A Diretora 
explica que esse foi o resultado apresentado no último dia do mês. Sr. Francisco sugere que 
o instituto analise outro FI em tecnologia. Em seguida a Diretora retoma a explanação do 
relatório informando sobre as movimentações financeiras realizadas. Repassa que todos os 
FI estão enquadrados e que estamos de acordo com a PI e a Resolução 3.922/2010. Em 
seguida a Diretora faz um breve comentário sobre a movimentação econômica no Brasil e no 
mundo. Onde vários fatores se uniram para contribuir para a instabilidade do mercado 
financeiro. Crise energética na China, falta de insumos na zona do euro, incertezas fiscais nos 
EUA e no Brasil o estresse fiscal e a inflação. Em reunião o Copom decidi elevar a taxa Selic 
em 1,5% chegando em 7,75% ao ano. Copom avalia a chance das projeções para 2021 e 
2022, ficarem acima das respectivas das metas de inflação. Contribuindo assim para o 
mercado financeiro ficasse bastante instável. Após o término da explanação do relatório de 
gestão de investimentos a Diretora repassa as informações da SMI. Que o Instituto foi 
orientado a migrar para a compra de títulos públicos. Sendo que temos uma porcentagem 
definida no cálculo atuarial, pois os títulos tem um prazo para que possamos ter o retorno 
informado. E que podemos comprar títulos com vencimento até 2029, para que a situação 
financeira do instituto não seja comprometida. A Diretora pergunta se alguém tem dúvidas 
sobre as informações repassadas. Os membros presentes concordam que não ficaram 
dúvidas. Nesse momento passa então a explanar sobre o informativo de Receitas e despesas 
administrativas e previdenciárias. Relata sobre a aquisição de uma central telefônica e do 
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ponto eletrônico. Devido a pandemia novamente não foi feito o café dos aposentados, mas 
esse ano foi enviado uma lembrança aos servidores aposentados. Dando sequência a 
Diretora passa a informar sobre a Política de Investimentos para 2022. A PI já passou pelo 
comitê de investimentos e que falta o conselho verificar e aprovar. A Diretora começa a 
explanação da Política de Investimentos, relatando todos os tópicos. Explica que a meta de 
rentabilidade é verificada conforme a avaliação atuarial, pois tanto a Política de Investimento 
quanto o cálculo atuarial tem que estar em consonância, trabalhando juntos conforme as 
determinações da previdência. Após passar por todos os tópicos a Diretora pede que os 
membros presentes aprovem ou não a Política de Investimentos para 2022. Todos concordam 
com a minuta da Política de Investimentos. Após a Diretora informa que os projetos de Lei 
estão para serem encaminhados à Câmara.  E que foi sugerido na próxima avaliação atuarial 
que a alíquota patronal passe para 22% e a suplementar para 8,81% permanecendo o mesmo 
percentual atual. Mas com um melhor entendimento do valor patronal recolhido. Já no fim da 
reunião a Diretora pergunta se todos concordam em fazer a próxima reunião no dia 17/12 
devido ao recesso do fim de ano. Todos concordaram.  Após isso não havendo nenhum 
questionamento e nada mais a informar a Diretora agradeceu a todos e encerrou a reunião. 
E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade, vai 
assinada por mim, Iara Cristine de O Hoepfner que secretariei a reunião. 
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